

La Municipalidad de Esperanza reconoció este viernes a los deportistas esperancinos destacados del mes de junio



Foto: Municipio de Esperanza

La Municipalidad de Esperanza reconoció este viernes a los deportistas esperancinos destacados del mes de junio. Se trata de una iniciativa mensual, organizada por el Departamento de Desarrollo y Promoción Deportiva de la Secretaría de Gobierno y Reforma del Estado, con el acompañamiento de periodistas deportivos de la ciudad.

La actividad se llevó a cabo en el Salón Blanco municipal. Al respecto, el intendente de Esperanza, Rodrigo Müller, destacó que “practicar deporte transmite valores fundamentales como el esfuerzo, la constancia, el respeto y el trabajo en equipo. Desde el municipio queremos destacar no solo los logros individuales, sino también esos valores que cada deportista lleva consigo y contagia a su entorno”.

“El deporte forma personas comprometidas, solidarias, capaces de superar obstáculos y de inspirar a otros, y eso es algo que merece ser reconocido y acompañado”, agregó.

Por último, el intendente mencionó que “es un orgullo para toda la ciudad que tantos jóvenes y adultos representen a Esperanza con compromiso y dedicación. Hoy premiamos a algunos, pero sabemos que hay muchos más que son ejemplo por su esfuerzo diario y su amor por lo que hacen. A todos ellos, nuestro reconocimiento y nuestro compromiso de seguir acompañándolos”, concluyó.

En la oportunidad, fueron galardonados los siguientes deportistas:

Equipo de Básquet de Primera División del Club A. Alma Juniors: obtuvo el subcampeonato del Torneo Apertura de la ASB.

Equipo de Básquet Categoría U21 Femenino del Club A. Alma Juniors: obtuvo el subcampeonato del Torneo Apertura FU21.

Franco Mierke y Máximo Vergara (básquet): integraron la Selección de la Asociación Santafesina de Básquetbol que se consagró subcampeona provincial en el Torneo Interasociaciones de Básquet.

Delfina Collins, Lucía Andersson, Eugenia Reinaudo, Lara Carabajal, Catalina Huber y Gimena Brondino (básquet): integraron la Selección Santafesina de Básquet, subcampeona provincial de la categoría U15 femenino en la localidad de Tostado.

Juan Ignacio Alarcón (básquet para personas con síndrome de Down): integró la Selección Argentina que se consagró subcampeona del Torneo Internacional de Básquetbol para deportistas con síndrome de Down, en Ferrara, Italia.

PRESENTES

De la actividad también participaron el secretario de Gobierno y Reforma del Estado, Andrés Grenón; y el coordinador del Departamento de Desarrollo y Promoción Deportiva, Matías Strack.

